

## PRESENTACION

En el año de 1985, siendo entonces presidente de este Alto Tribunal el ministro Jorge Iñárritu y Ramírez de Aguilar, principiaron a ser publicados varios estudios sobre la Suprema Corte de Justicia de la Nación, principalmente de su historia. El presente volumen es el noveno y examina la etapa de 1882 a 1888, cuando el régimen de Porfirio Díaz quedó fortalecido.

En este período del Siglo XIX, el Poder Judicial de la Federación continuó su labor, la cual tuvo trascendencia en el Constituyente de 1916-1917. Por ejemplo, en el desarrollo del amparo por inexacta aplicación de la ley en los negocios judiciales civiles y penales.

En 1883 fue reformada la ley para que el presidente de la Suprema Corte fuese electo anualmente por los ministros, práctica que se lleva a cabo en la actualidad. Hubo, sobre todo, la tendencia para que volviera a existir la inamovilidad judicial, en la cual Justo Sierra desempeñó una brillante actividad. El Dr. Lucio Cabrera Acevedo tuvo a su cargo la elaboración del presente volumen.

Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

MINISTRO ULISES SCHMILL ORDOÑEZ